
	 GUIDE 	
	 PRATIQUE
En facile à lire 	
et à comprendre

Le facile à lire  
et à comprendre 
est une méthode 
qui rend  
les informations 
accessibles  
à tous.



Une visite au musée est un voyage dans 4 continents : 
L’Afrique, l’Asie, l’Océanie et les Amériques. 

Le bâtiment est moderne et original.
Le jardin est calme et agréable.

Le musée est très grand.

L’intérieur ressemble à une grotte ou une forêt.



Les agents d’accueil peuvent m’aider.

Le musée présente beaucoup d’objets étonnants : 
• statues
• masques
• vêtements
• bijoux
• totems
• … 

Certains endroits du musée sont sombres.
Je peux demander une lampe torche au vestiaire.
Il y a des plans pour me repérer.



Je me promène librement  
dans le musée.

Je peux demander:

L’application  
Les Experts quai Branly.
L’application propose des 
explications et des jeux. 

Le P’tit sac d’explo.
– pour les enfants.
Dans ce sac, il y a des jeux.
Il permet de découvrir  
des objets du Maroc et  
du Groenland.

Mon p’tit guide. 
 – pour les enfants.
Dans ce livret il y a des objets 
et des jeux.

Dans les expositions 
Il y a des fiches en 
facile à lire et à comprendre.

Découvrir le musée



Je peux faire une visite  
avec un guide. 

Le guide présente des objets  
du musée.
Je peux lui poser des questions.

Je peux voir un spectacle  
ou un concert. 

Je peux faire un atelier.  
• peindre
• faire de la musique
• fabriquer un objet

Je peux faire une visite  
avec un conteur.

Le conteur raconte des histoires.
Le conteur montre des objets.



Informations pratiques

Accès

37 quai Branly  
ou 218 rue de l’Université  
75007 Paris
Accès conseillé pour les personnes à mobilité réduite : 222 rue de l’Université

Horaires

Le musée est ouvert tous les jours sauf le lundi.

10h30 à 19h : le mardi, mercredi, vendredi, samedi, dimanche.

10h30 à 22h : le jeudi.

Tarifs 

L’entrée du musée est gratuite : 
• pour moi 
• pour mon accompagnateur. 
Je montre mon justificatif dans le hall 
à la personne qui contrôle les billets. 

Une visite guidée, une visite contée ou un atelier coûtent 8 ¤ pour une personne.

Un spectacle coûte 15 ¤ pour une personne.
Un concert coûte 10 ¤ pour une personne.

Réservations 

Pour réserver une activité :
		    01 56 61 71 72 
		    reservation@quaibranly.fr

Informations et conseils 

Pour connaître le programme du musée,  
je peux visiter le site Internet :       www.quaibranly.fr

Je veux recevoir directement les actualités du musée par e-mail.
Je peux m’inscrire à la Newsletter accessibilité depuis le site internet. 

Pour avoir des informations sur l’accessibilité
		    01 56 61 53 18 	
		    accessibilite@quaibranly.fr	

Accompagnateurs de groupes (écoles, associations, structures d’accueil...) 
Vous pouvez venir en « groupe autonome » (sans guide) ou réserver une activité de groupe (visite 
guidée, visite contée, atelier) à la date de votre choix. Les groupes de personnes en situation de 
handicap peuvent également réserver une activité le lundi, jour de fermeture, pour une visite plus 
calme. Dans tous les cas il faut réserver au moins 15 jours à l’avance (7 jours pour une visite 
autonome). Les visites en groupe autonome sont gratuites. Les visites guidées et les visites contées 
coûtent 35 ¤. Les ateliers coûtent 50 ¤.



Pour aller au musée
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Musée du quai Branly – 
 Jacques Chirac
222 rue de l’Université 
75007 Paris

Informations :

	 contact@quaibranly.fr

	 01 56 61 70 00

Informations handicap :

	 accessibilite@quaibranly.fr

	 01 56 61 53 18

Réservations :

	 reservation@quaibranly.fr

	 01 56 61 71 72

	 www.quaibranly.fr
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